
運営推進会議 会議録 

 

事 業 所 名 小規模多機能型居宅介護事業所 牧島荘 

所 在 地 長崎市牧島町９－１ 

開 催 日 時 令和６年１０月８日 火曜日 １０：３０～１１：３０ 

開 催 場 所 介護老人福祉施設 牧島荘 フリースペース 

出 席 者 内 訳 利用者   １名     民生委員   １名 

利用者家族 １名     包括職員   １名 

知見者   ２名     事業所職員  ３名 

地域代表  １名     施設職員   １名              

議 題 １． 活動報告 令和６年８月～９月 

２． 利用者状況・事故報告  

配 布 資 料 １． 活動報告 写真 

２． 利用状況内訳 

３． 事故・ヒヤリハット報告 

４． 牧島荘たより 

活 動 報 告 ・活動の様子をスライドで報告。 

・夏祭り、敬老会、ミニコンサート等の行事を紹介 

・健康経営の取り組み、職員ウオーキング大会について報告 

 職員が元気で楽しく信頼できる仲間と働ける環境を整えることで、良い

サービスの提供に繋がると考えている。今後も様々な取り組みをしてい

きたい。 

利 用 状 況 報 告 ・資料を基に説明。 

・登録者が伸び悩んでいるが、毎月新規登録はある。特養と併設の特徴が

生かされ今年度は半期で４名の方が特養に入所された。ご家族、ご利用

者には環境変化が少なくサービスを移行できることで安心していただ

けたと感じている。また、移行に伴う情報共有もスムーズなことや、馴

染みの職員が近くにいることで、安心できる環境が提供できている。 

事 故 報 告 ・資料を基に説明。 

 事故１件(行政報告) ヒヤリハット１件  苦情１件 

・ベッドからの転落にて左大腿部骨折し翌日手術となる。２週間後退院し

再利用中。事故当日直ぐにミーティングを開き、事故検証と対策を決め

全メンバーへ周知した。 

出席者からの評価 ・生け花教室や書道教室が毎月楽しみです。 

・職員の健康への取り組みはとても良いと思います。横の繋がりを強める

ことでご利用者にも、より良いサービスの提供に繋がることと思うので



継続していって欲しい。 

・事故による入院後も直ぐに戻って来てくれたのは、今までの積み重ねに

よる信頼関係の賜物でしょう。 

・牧島に牧島荘があることで、老後の安心に繋がっている。 

・台風の時も、独居高齢者への早めの対応が大変助かっている。 

・会議に参加して、運営する側の考え方がよくわかった。基礎がしっかり

しているからこそ良いと感じることができたと思う。運営をここだけに

とどめておくのは勿体無い。 

要望、意見及び助言 ・介護現場の実践は、介護の基本通りにはいかない。本人を中心に考え、

その方にとって心地よい環境や状態をしっかり見極め支援していくこ

とで、防げる事故もある。しっかり観察していってください。 

・事故後にマニュアルの整備も必ず行ってください。 

・駐車場の苦情について 

 枠線内に停めないと事故につながる可能性があるので、十分注意をして

ください。パーキングの三角印を置くなどの工夫も必要。 

・地元の人が利用することが理想。コロナ後また、施設での体操教室やサ

ロンの会合が開催され、身近な施設として感じてもらえるようになれば

良いと思っている。 

・牧島荘の職員を他事業所への派遣や事業拡大なども期待したい。 

次 回 の 開 催 予 定 令和６年１２月１７日 火曜日 １０：３０～１１：３０ 

介護老人福祉施設 牧島荘 フリースペース 

 


